



Terminhinweis

Düsseldorf, 11.06.2019

100 Jahre Universität zu Köln: Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,

in diesem Jahr jährt sich zum 100. Mal die Wiedergründung der Universität zu Köln. Als Kölner Bürgermeister setzte sich seinerzeit Konrad Adenauer maßgeblich für die Wiedergründung ein und hielt am 12. Juni 1919 die Rede zur Eröffnung der neuen Universität. Mehr als 100 Jahre nach der Schließung der alten *Universitas studii sanctae civitatis Coloniensis* durch die französische Regierung 1798 erhielt die Stadt Köln damit wieder eine Universität.

Zum Jahrestag der Wiedergründung veranstalten die Stadt Köln und die Universität zu Köln einen feierlichen Empfang. Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen spricht im Rahmen der Jubiläumsveranstaltung ein Grußwort.

Mittwoch, 12. Juni 2019, 18 Uhr
Historisches Rathaus,
Rathausplatz 2, 50667 Köln

Heute ist die Universität zu Köln mit ihren rund 50.000 Studierenden und zahlreichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern eine der renommiertesten und größten Universitäten Deutschlands und seit 2012 Exzellenzuniversität. Weitere Informationen rund um das Jubiläumsprogramm erhalten Sie unter: <https://100jahre.uni-koeln.de/>

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)